



# 六郷高校

## コミュニティ通信

「笹竹の精神」が支える地域と福祉の未来！



防災講話が実施されました！！

8月29日（火）に自衛隊秋田地方協力本部から講師を招いて防災講話を行いました。講話以外に止血法などの救急措置や救助活動に使えるロープワークについての体験学習も行われました。体験学習では、慣れない作業に生徒は苦戦していました。

今年は関東大震災が発生して100年を迎えます。まだ東日本大震災の記憶があるかと思いますが、災害は忘れた頃にやってくることを忘れてはいけません。普段から災害に向けた備えをしておきたいですね。



（講話はオンラインで実施しました。）



（脈をとる練習です。）



（止血の練習です。）



（ロープ救助の練習です。ロープ結びが難しいです。）



＜受講者から＞

- ・ 自然災害の恐ろしさを改めて学んだ。非常時に対処できるようにハザードマップなど、しっかりと準備をしておきたい。
- ・ 身をもって体験できる活動があって良かったです。いざという時、自分の命は自

### 3年生を対象に外部による模擬面接が行われました。

9月4日（月）、5日（火）、11日（月）の3日間にわたって、3年生を対象に就職試験に向けた模擬面接が行われました。美郷町内の企業6社のご協力をいただき、実際に面接試験を担当されている方々を試験官としてお招きしました。16日（土）から始まる就職試験を直前に3年生は緊張した面持ちで臨んでいました。



（頑張って質問に答えています。） （緊張の中、自己紹介をしています。）



（1対1の形式や3対1の形式で面接練習は行われました。）

<参加者から>

- ・就職試験が間近になり、ただあせってばかりいた。だが、今回の面接練習で自分ができていない部分を改めて確認することができた。
- ・本番さながらの練習では、とにかく緊張した。自分なりに何とかできたので、受験に向けて最終調整に努めたい。

### 美郷町男女共同参画事業の川柳で最優秀賞を受賞しました。

この度、美郷町男女共同参画事業の一環で行われている川柳コンテストで応募総数200作品の中から2年1組の西村結花さんが最優秀賞をいただきました。9月6日（水）に本校校長室にて表彰式が行われました。

<受賞作品>

君と僕

違うからこそ

支え合う

